
9月９日 

◇今年度一回目の資源回収を行いました。 
地区委員さんを中心に保護者の皆様、地域の皆様のご協力を得て今年

度 第 1 回目の資源回収を行うことができました。本部役員の方には早

朝 6 時より準備をしていただきました。おかげさまで天気にも恵まれ、事

故もなくスムーズに進めることできました。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開始前の打ち合わせの様子 


